

# Caso de bebé abandonada

# Joven mamá

# quedó libre



◆ **ANGIE LÓPEZ A.**  
angie.lopez@lateja.co.cr

**La joven** de 16 años sospechosa de abandonar en un basurero a una bebé con apenas una hora de nacido quedó libre y sin medidas cautelares.

La oficina de prensa del Poder Judicial confirmó ayer que el Juzgado Penal Juvenil no encontró que haya peligro de que la mucha-

cha se fugue y que tiene un lugar fijo para vivir; por eso no le puso medidas. La audiencia la hicieron el viernes y la joven mamá quedó libre el sábado.

A pesar de eso, la investigación sigue, informó el Poder Judicial. A la mamá de la bebita se le acusaría por tentativa de homicidio.

Al parecer, la vecina de Tibás y estudiante de noveno año, abandonó a la bebé el 3 de setiembre en un basurero en La Florida de Tibás, La encontraron unas vecinas que oyeron el llanto “como de un gato” y fueron a ver qué era.

A la pequeñita la llevaron a la estación de bomberos y de allí la mandaron al Hospital Niños, don-



**El llanto le salvó la vida a la criaturita.** ARCHIVO.

de permanece estable. Los médicos decidieron llamarla “Luciana” y habían planeado bautizarla, pero tuvieron que suspender el acto cuando identificaron a la mamá.

Orlando Urroz, director del Hospital de Niños, comentó ayer que la chiquita está con toda la pata, llena del cuidado y el amor del personal médico. Aseguró que hasta ayer ningún familiar se había

acercado a verla.

Los parientes de la chiquita, excepto la mamá, podrían tener la custodia si el PANI comprueba que pueden cuidarla bien. La familia es la primera opción para tenerla pues la bebita tiene derecho a vivir en un ambiente sano y sin riesgos. Si los parientes no quieren o no pueden hacerse cargo de ella se iniciaría el proceso de adopción.